



TUDELA > **La UNED celebra su día con la presentación de un libro**

El Día de la UNED se celebrará hoy en el centro asociado de Tudela con la presentación del libro *Iniciación a la economía*, de Luis Ignacio Leach Ros, a partir de las 19.00 horas. Se trata de una publicación que ofrece unas nociones básicas de economía para que todos los ciudadanos puedan tener una opinión fundada de lo que está ocurriendo en el mundo que nos rodea. La conferencia tendrá lugar en el salón de actos de la UNED de Tudela y la duración aproximada del acto es de una hora. >D.N.